
Câmara Municipal de Mariana 

Gabinete do Vereador Geraldo Sales de Souza 

Indicação nº 156 /2002 

Exmo. Sr. 

Vereador José Jarbas Ramos 

MD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O vereador signatário vem, regimentalmente amparado, ai)çesentar 

Indicação, que espera acolhida por este Egrégio P
lenário e conseqientemente atendida por 

parte do Poder Executivo Municipal, nos segu
intes termos: Sugere o autor que nossa 

cidade possa receber o sinal das emissoras de televi
são MTwv e Tv Assembléia. 

Justificação: Na capital mineira, bem como em várias cidades do interior, já está 

disponibilizado, em UHF, o sinal da MTv (
Music Television), visando proporcionar aos 

jovens um entretenimento ligado a música e cultura. À TV Assembléia também é 

importante para que a população possa acompanhar de perto a atuação de nossos 

deputados estaduais. O pedido se baseia, prin
cipalmente, no fato de que só através da 

assinatura de canais via-satélite, inacessível a maioria da população, seria possível o 

conhecimento desta programação. 

Esperando a aprovação e a boa vontade do Sr. Ch
efe do Poder Executivo em 

atender a esta reivindicação, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 27 de maio de 2002. 

f) 

Lots Sou 
Feraldo Sales de Souza 

Vereador 
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